

90

Tenia razón Ud. al pensar que los libros podían quedarse en el camino...

En fin, llegaron aunque haya sido por milagro, y ha sido muy satisfactorio poder ver alguna vez una cantidad apreciable de ejemplares juntos.

Como Ud. tuvo el cuidado de mandarnos cuatro paquetes iguales nos fué fácil repartirnos el contenido entre los cuatro culpables.

¿Como están los trabajos del N° 8 de la serie, dedicados al colega Uruguayo? Algún día nos llegará un tomito para incrementar la colección. No es cierto?.

Respecto a nuestros libros, los tendremos que cuidar como reliquias para que nos duren algunos años. Por lo menos yo, seré muy parco en distribuir mis ejemplares..

Pasando a otro tema, creo que será de interés para Ud. saber que aquí el nuevo Gobierno de cuyos planes Ud. tendrá a menudo noticias por la prensa, nos ha encomendado tareas de importancia a dos de nosotros: a Fdo. Castillo, a quién designó Alcalde de la Reina (Comuna que es prolongación de la de Stgo, más al Oriente de Nuñoa) la cual fué creada hace poco y por lo tanto su primera autoridad no se genera por elección popular sino por designación del Presidente.

Yo, a mi vez, he sido nombrado Presidente de la Sociedad Constructora de Establecimientos Educativos, posición muy honrosa que me permite participar en una importante tarea nacional que precisamente ahora se ha intensificado debido a un programa extraordinario de construcción de Escuelas Primarias que está en plena ejecución, con el objeto de acabar de una vez con un deficit enorme en la capacidad de matrícula, y que era la fuente más notoria de analfabestimo. Unas 500 nuevas escuelas en el país con unas 3.000 aulas en total, es la dimensión material de este programa que se realizará en un plazo total de seis meses. Por supuesto que la dificultad está en poder desarrollar estas nuevas actividades sin dejar de atender las normales de nuestra oficina. Felizmente hay salud y voluntad, lo único que a veces se nota que escasea es el tiempo de que uno puede disponer.